

Stylo bien-être « Keshe »

Le double bobinage et la tige centrale de cuivre noirci qui forment l'âme de ce « stylo » d'auto-guérison constituent un puissant amplificateur de champs « plasmiques ».

Ce faisceau d'ondes dirigées, conçu et testé par l'ingénieur iranien Merhan Keshe et sa fondation, se fonde sur une découverte importante : le cuivre, nano-revêtu de carbone cristallin (noir), devient supraconducteur à température ambiante. Cette propriété lui permet d'activer puissamment les champs gravitationnels et magnétiques des cellules du corps humain.



Utilisation :

Il est possible de programmer en conscience cet étonnant catalyseur d'« énergie universelle » (qui se tient comme un stylo) pour répondre à de nombreux soucis corporels : douleurs articulaires ou musculaires, plaies ou infections, troubles digestifs, inflammations, maux de gorge, piqûres, mycoses et infections cutanées... Le « stylo Keshe » ne guérit pas comme tel, il stimule l'organisme en nettoyant et dynamisant ses champs vibratoires cellulaires, en renforçant son système immunitaire et en régénérant les tissus altérés au niveau même de leur ADN. Les scientifiques qui travaillent avec le professeur Merhan Keshe relatent régulièrement des améliorations étonnantes dans le cas de maladies chroniques, voire de troubles de santé majeurs.

Pour calmer la douleur (avec un effet immédiat), il suffit de diriger la pointe inférieure de l'instrument vers la zone en souffrance et d'effectuer de petits mouvements circulaires (ou en « 8 ») durant une dizaine de minutes. Avec la pratique, on se rend compte qu'en écartant le stylo de 5 à 10 cm de la peau, l'effet ressenti (comme un petit rayon laser) est plus intense. C'est souvent le cas aussi lorsque c'est une autre personne qui tient le stylo. Pour traiter les problèmes « en profondeur », il est recommandé de répéter ces mini-séances deux à trois fois par jour jusqu'à ce qu'une amélioration notable s'installe (+/- 2 semaines). Ce délai est important à respecter pour que les effets s'inscrivent dans la durée.

N'hésitez pas à diriger le stylo de soins vers les points d'acupuncture et les méridiens de la Médecine chinoise traditionnelle. C'est non seulement fort efficace, mais également utile pour agir sur un organe profond, inaccessible ou trop délicat pour être exposé directement au faisceau énergétique (nombril, yeux, oreilles, troisième œil, chakra coronal, tempes, parties génitales...) On peut aussi utiliser le stylo à plat (sur son long côté) pour les zones sensibles, la colonne ou les muscles.

Expérimenter le « stylo de soins Keshe », comme utilisateur ou comme receveur, nous introduit progressivement dans la « magie » des énergies plasmiques, qui interagissent avec le vivant dans un amour, une générosité et une efficacité hors du commun. Nous nous sentons de plus en plus attirés par le Nouveau monde qui se présente, davantage en résonance avec ses fréquences plus élevées.

Votre stylo est connecté à l'intelligence divine et agit de lui-même pour votre plus grand bien, mais vous pouvez aussi vous adresser à lui comme à un ami intime, directement avec le cœur, pour le remercier de son travail (ou lui faire part d'une demande). Cette intention exprimée en conscience – et dans la gratitude – participe à l'activation de l'énergie plasmique.

Par prudence, on évitera de pointer le stylo de soins en direction de la tête ou du cœur, en raison de la puissance de son faisceau énergétique. De même, il ne sera jamais orienté vers un Pacemaker cardiaque, un implant ou une prothèse. Son usage n'est pas recommandé sur des enfants de moins de 12 ans, durant la grossesse ou lors de traitements médicaux intenses. Précisons enfin que l'instrument n'est pas adapté aux animaux de petite taille.

Précisions importantes :

1. Le « stylo bien-être Keshe » est un instrument puissant qu'il convient de placer hors de portée des enfants.
2. Le pointer en direction d'un appareillage électronique (comme un ordinateur, un portable, une batterie, une montre, un thermostat...) pourrait endommager certains circuits ou composants informatiques.
3. L'efficacité de cet instrument plasmique ne diminue pas avec le temps, mais il est recommandé de se connecter régulièrement à lui « en conscience », pour entretenir le lien.
4. Vous pouvez le prêter à une personne qui vous est chère, après avoir pris le temps de l'informer du changement et de la nouvelle intention qui est placée sur lui (pour éviter que les énergies spécifiques de chaque utilisateur n'interfèrent entre-elles).
5. En cas de cassure de l'éprouvette transparente, le bobinage intérieur peut être inséré dans un autre contenant, à condition d'éviter de toucher la spirale de métal noirci avec les doigts.
6. Certaines personnes sensibles peuvent éprouver des manifestations inattendues au contact d'un stylo bien-être, surtout les premiers jours (ressentis tactiles, picotements, émotions, fatigue, chaleur/froid, songes, petites douleurs musculaires ou sensations d'étourdissement...) Ces symptômes énergétiques caractéristiques sont légers, bénins et temporaires.
7. L'activation des champs plasmiques est parfaitement compatible avec la médecine occidentale (et les pratiques dites alternatives/holistiques), dont elle renforce l'action. Soulignons cependant qu'elle ne peut se substituer à un traitement médical (actuel ou à venir). En cas de doute, consulter un médecin.